

# Teniente General

## Director Inspector del Real Cuerpo de Artillería

### Época Fernando VII

Teniente General D. Martín García y Loygorri, Inspector General del Cuerpo de Artillería desde 1810 a 1822, con el uniforme pequeño de generales y sus correspondientes «licencias».

Casaca azul, vuelta y cuello encarnado con una bomba a cada lado, la solapa, encarnada, va cerrada. En las vueltas, las divisas de su empleo, dos entorchados y tres coronelas doradas. Calzón blanco. Faja de tafetán sencillo o sarga encarnada de General y banda de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo. Debe llevar sombrero bicornio de fieltro negro con galón de oro, presilla y cucarda.

Luce una espada de ceñir usada por el Estado Mayor y los Generales españoles hacia 1816. Guarnición de latón dorado compuesta por pomo, guardamano, doble concha vuelta y en una de ellas el escudo de España entre banderas, y el puño de madera de ébano alambrado con hilo de cobre. Hoja recta y vaina de cuero con brocal y contera de latón.



Escudo de  
S.M. el rey Fernando VII



ESPADAS DE CEÑIR  
Oficial General  
hacia 1816  
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,  
por Vicente Toledo

